

江川小学校便り 特別号 5月

平成29年5月22日 北九州市立江川小学校 校長 占部 啓子

運動会をおして伝えたいこと

今週から28日の運動会に向けて、本格的に練習が始まりました。

「させられている運動会」より「したい運動会」になるように自分なりの

【めあて】をもって運動会に臨んでもらいたいと考えます。

運動の得意な子どもにとっては、自分の個性を十分発揮できる良い機会ですし、苦手な子どもにとっては、一つでも自分の成長や喜び・楽しさを感じてもらえるような機会になってほしいものです。

全校児童で決めた今年の運動会のスローガンは

【一致団結！最後まで気合100%】

このスローガンになった理由は、

- ①団結すると、最後まであきらめずにできなかったことができるようになる。
- ②力強い言葉だと、みんなでがんばることができるから。
- ③みんなで力を合わせて、気合を入れると自分もまわりの人もよい気持ちになる。その後の生活に生かせる。もっとなかよくなれるから。

子どもたちなりに、一生懸命考えた運動会に向かう気持ちがよく表れています。この思いを大切に、私たちもがんばろうと思います。

どの学年も28日の運動会で少しでもがんばったことを見て頂こうと取り組んでいます。

1年生は、本当にまだかわいい小さな手足をおもちゃのように動かして行進しています。2年生は、去年の記憶があるのか少し動きがスムーズです。3年生は、リズムカルにダンスを踊る練習をしています。4年生は、初めてする競争遊戯の仕方を興味深そうに聞いていました。5・6年生は、男子は騎馬戦、女子は楽しい競争遊戯を力を合わせて行っています。学年を越えて協力しなければ大変なけがにつながってしまいます。初めての練習の際、男子は「騎馬戦を是非やりたい。安全にみんなで楽しめるように、先生の指示・約束は守る。」ということを決めました。危険を伴う競技でもありますので運動会の種目から消えていっている現状もありますが、子どもたちの思いを信じ、安全に十分配慮しながら練習・本番にむかって尽力いたします。

「勝つこともあるけれど、負ける事もある。でもいじけない。」「自分の悔しさを人のせいにしない。」「頑張っている人をみたら、思わず拍手をしたくなる。

『がんばれ〜』と応援したくなる。」「運動会楽しかった。」「わたし、がんばったよ。」「去年よりちょっとできるようになったかな。」

こんな思いになるような運動会にするために、お家でもどうぞ運動会の練習に向けて一日一日、一生懸命がんばるようお話しあげてください。

《運動会についてのお知らせ》

テントの数もそろい、児童数も少し減ったことでテントを張るスペースもできましたので、今年から児童席にテントを張ることができるようになりました。毎年、熱中症を心配しながら運動会を行っておりましたが、少し胸をなでおろしております。保護者の皆様にもご心配をおかけしておりました。

ただ、テントを張ることによって、保護者の方が演技を見にくくなる可能性があります。申し訳ございません。写真・ビデオ等の撮影もご迷惑をかけることになるかもしれませんが、子どもたちの安全を第一にさせていただきたくご容赦ください。

また、全日27日（土）9時からのテントの設営にあたりましても、PTA会長様はじめ、保護者の皆様のご協力をいただくことになりました。ありがとうございます。どうぞよろしくお願い申し上げます。



【初めての全体練習】